

JOAQUÍN CASTRO

En la sede de Gobierno se está siguiendo muy de cerca el desarrollo de las elecciones

Las claves del monitoreo de La Moneda a las primarias: Participación, cohesión de la alianza y llamadas del Presidente

Ante el escenario tan crispado, los candidatos han manifestado que mantienen diálogo constante con el mandatario para tratar diversos temas, entre ellos la primaria oficialista del 29 de junio.

A nueve días de la primaria oficialista que enfrentará a los cuatro candidatos de la alianza de Gobierno, crece la expectativa en el Palacio de La Moneda y con ello han surgido varias preocupaciones dentro de los diferentes equipos respecto a lo que pueda desencadenarse como consecuencia del ápero contexto en el que se ha desarrollado la campaña, exponiendo las diferencias y resquemores que existen principalmente entre las colectividades del Socialismo Democrático, el Frente Amplio (FA) y el Partido Comunista (PC).

Las tensiones que se han dado entre las candidatas Carolina Tohá (PPD) y Jeannette Jara (PC) se han trasladado a algunos de los pasillos del palacio presidencial, donde comentan que por obvios motivos los apoyos están divididos y cada quien está velando por su abanderado, pero el aumento del tenor de las declaraciones, en especial de parte de la exministra del Interior en contra de Jara, genera suspicacias entre los militantes. Esto, porque en un principio la visión que se tenía en la sede de Gobierno respecto al resultado de la primaria

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

“Seguimiento constante”

Esta situación ha hecho que las alarmas en palacio se enciendan y varios ministros hayan tomado cartas en el asunto. Así, el titular de Interior, Álvaro Elizalde, pidió moderar el tono y cuidar las relaciones entre los partidos en el comité político del lunes. Pero también ha sido el mismo Presidente Boric quien ha estado monitoreando la situación desde muy cerca. Esto, ya que el mandatario sostiene conversaciones perma-

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

apuntaba a una victoria clara para la extitular de Interior, en desmedro de la exministra del Trabajo y los diputados Gonzalo Winter (FA) y Jaime Mulet (FRVS). Pero esa percepción fue

1,7 MILLONES
 de personas fueron las que participaron de las elecciones primarias de 2021 en las que compitieron Gabriel Boric y Daniel Jadue y donde se terminó imponiendo el actual mandatario.

“Se evalúa la capacidad del sector”

Otro de los puntos que tiene atentos a los funcionarios del Gobierno es la cantidad



DRAGOMIR YANKOVIC